



Genève, le 26 septembre 2017
Aux représentant-e-s des médias

Communiqué de presse du département de l'instruction publique, de la culture et du sport

Le fonds cantonal d'art contemporain (FCAC) expose ses designers boursiers au pavillon Sicli

Les travaux des six diplômé-e-s de la Haute école d'art et de design (HEAD –Genève) ayant reçu une bourse du fonds cantonal d'art contemporain (FCAC) sont présentés dans le cadre des Design Days, du 28 septembre au 1er octobre 2017. L'exposition « Bourses déliées » offre ainsi un aperçu de la vitalité de la relève en matière de design à Genève. (...)

Télécharger la version pdf pour lire le communiqué dans son intégralité